
　小学校 6年生の頃か

らの夢であった栄養士

になって 4年。昨年は

仕事と勉強の両立がで

きませんでしたが、今

年こそは管理栄養士の

国家試験に挑戦しよう

と思っています。管理

栄養士になって仕事の幅を広げることや、やりが

いを見出すことはもちろん、国家試験に挑戦する

ことを一つのきっかけとして、自分の可能性をよ

り広げたいです。

　また、休みの日にもスポーツや趣味のカメラな

ど自分の時間を大切にして、有意義な一年にした

いです。

　昨年を振り返ってみ

ると、 8月に県消防操

法大会に団員として出

場し、世代を越えてい

ろいろな人と出会えた。

3 カ月間毎日練習し、

一致団結して成果を発

揮できたことは大きな

財産です。 9月には商工会青年部で岩手県山田町

の被災地を訪れ、ねぶた交流事業を行いました。

また、映画やＣＭ制作に関わる機会にも恵まれ貴

重な経験ができました。これからも自分たちの世

代だからできる「行動力」を前面に、人とのつな

がりを大切にしながら今しかできないことにチャ

レンジしていきたいと思います。

　育成小学校で郷土芸

能の三方荒神鹿島獅子

の獅子踊りをやってい

ます。今年は 6年生に

なり、あちこちで多く

の人に見てもらえるの

で、今の 6年生の踊り

をよく見てしっかり学

ぼうと思います。獅子踊りは頭
かしら

が重く、夏は暑く

て大変ですが、大きな拍手をもらったり、ほめら

れた時にはやっててよかったなと思います。伝統

的なものを大事にし、ずっと続くように努力して

いきたいです。

　 4月からは最高学年として下級生の見本となれ

るようにがんばりたいです。

管理栄養士をめざして
岡元　瑞穂さん（木造）〔平成元年生〕

行動力で地域に貢献
岩川　進也さん（稲垣町）〔昭和52年生〕

下級生の見本となるように
永澤　怜桜菜さん（森田町）〔平成13年生〕

「巳年」生まれの人口は2，903人
　つがる市で平成25年に「年男・年女」となる「巳
年」生まれの人口は2，903人で、十二支の中では9
番目となっています。
　年代別では平成13年生319人、平成元年生265人、
昭和52年生378人、昭和40年生413人、昭和28年生
619人、昭和16年生503人、昭和 4 年生369人、大
正 6年生37人となっています。

（平成24年12月10日現在の住民基本台帳）
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つがる市干支別人口

!"#$!

!"%&!

!'$'!

!('#!

!"&#!

!#"(!

!""!!

#)*)!

#$''!

#&*)!

#)&(!

2903人
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辰（たつ）
卯（ う ）
寅（とら）
丑（うし）
子（ ね ）
亥（ い ）
戌（いぬ）
酉（とり）
申（さる）
未（ひつじ）
午（うま）
巳（み）



　毎日、自宅で長いも

ドーナツや笹餅、かぼ

ちゃケーキなどを作っ

て、フラットで販売し

ています。長いもドー

ナツは 8年前、暮らし

の工夫展で賞をもらっ

たもの。笹餅は子ども

の頃食べてた味。かぼちゃケーキは娘のいる埼玉

県でたまたま出会って気に入った味。それぞれ思

い出のお菓子です。今は長いもと米粉を使ったお

菓子に挑戦中です。

　今年もこれまで通りお菓子や野菜を作りながら

健康で充実した日々を送りたいと思います。

　シルバー創造セン

ターに通って、わら細

工やミツバの水耕栽培

をしています。寿幸会

の人といろいろな話を

しながら仕事をするの

が楽しいです。

　家でもセーターなど

編み物をしています。みんなで笑いながら手を動

かし、好き嫌いなく何でも食べるのが元気のひけ

つ。子どもの頃から「ご飯一粒も粗末にするもの

でない」としつけられたので、食べ物を捨てるこ

とはしません。

　今年もみんなと顔を合わせて元気に楽しく過ご

したいです。

　稲作と生産組合で大

豆の栽培に取り組んで

います。昨年は11月の

長雨で大豆の収穫が進

まず大変だった。天候

のせいもあるが、心の

油断があったのも確か。

大豆生産を始めて10年

くらいになるが、ある程度慣れてきて気持ちに緩

みが出てしまった。

　今年は農業を始めた頃の原点に戻って、品質、

収量、効率すべてにより高いレベルをめざし、気

を引き締めていきたい。大豆の調整作業は 2月中

旬まで忙しいですが、落ち着いたら家族で旅行に

行きたいと思います。

　水稲、メロン、ユリ、

冬はホウレンソウを栽

培しています。以前、

（兵庫県）西宮市での

つがるブランドメロン

の試食販売に参加して、

我々のメロンが大好評

であっという間に完売

しました。つがる市のタカミメロンは自信を持っ

て薦められるメロン。リピーターやつがるブラン

ドメロン販売の拠点となる店舗が増えればいいと

思います。

　農繁期が一段落したら夫婦で旅行に行ってます。

今年も天候に恵まれ、家族みんな元気でおいしい

メロンや米がとれるようコツコツ頑張ります。

お菓子作りで充実した日々を
佐々木　ミヨさん（富萢町）〔昭和16年生〕

元気に楽しくわら細工
渋谷　りつさん（稲垣町）〔昭和 4年生〕

もう一度原点に戻って
佐々木　浩巳さん（柏）〔昭和40年生〕

おいしいメロンをつくりたい
長谷川　豊治さん（木造）〔昭和28年生〕

2013年
巳 年
　今年の干支は「巳」です。年男・年女の方々を代表して市内の 7人に新年の
抱負を語っていただきました。皆様にとって良い年でありますように…。
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